
      

 

 

 

 

  

  新学期が始まって２週間がたちました。

幸い雨の日はありませんが、１年生と一

緒に、また、新学期の荷物なども持ちな

がら、各通学班とも安全に通ってきてい

ます。 

各ご家庭では、体調は良いか、忘れ物

はないかなど、毎日お世話いただいてい

ることと思います。また、この時期、各

集合場所での見届けや交差点での交通指

導など続けていただいています。今年度

も、ご家庭や地域の皆様に支えていただ

いて無事に始めることができて、心から

感謝しているところです。ありがとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これからは、雨の日も風の強い日もあ

ると思います。とくに１年生は初めての

経験ばかりです。ただ、一緒に歩いてく

る２年生以上の子どもたちが乗り越えて

きたことばかりです。励ましてくれるこ

とでしょう。子どもたちが一つ一つやり

遂げていけるよう、学校と家庭とでしっ

かり見守っていきたいと思います。 

お気づきのことや 

ご心配などがあり 

ましたら、いつで 

もお教えください。 

お力添えをよろし 

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明日は、ご出席よろしくお願いします。   ４月１９日(金)   

13:15～ 各教室 授業参観  

14:15～ 体育館  ＰＴＡ総会 

            教育方針説明会   

15:35～ 各教室 学級懇談会 

16:15～ 各教室 ＰＴＡ専門部会 
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第一小学校だより 

＊＊  毎朝の送り出し ありがとうございます  ＊＊ 

 

 

新しい学年になって張り切っている子

どもたちの様子を見てやってください。今

年は、４月早々インフルエンザなどでお休

みの人がいて、決定までまだ途中の学年も

ありますが、この一年、どんな学校にした

いか、どんな学級にしたいか、等々、よく

考えてきました。張り出された言葉や絵を

見てやってください。 

また、担任との顔合わせもしっかりとし

ていただき、学校とご家庭が一つになっ

て、子どもたちの応援隊として出発する日

にしていただければと思います。 

 ＰＴＡ総会、学級懇談会、ＰＴＡ各部会

まで続きますが、年度当初の大事な機会で

すので、ご協力よろしくお願いします。 

 

＊花壇は花盛り＊ 

栽培委員が育てました                    

 
 

 

 



 

 

 今週初め、ある学校に電話したときの

ことです。電話口に出てくださった事務

職員さんは以前からの知り合いの方でし

た。その方は、ちょうど第一小学校に伝

えるように頼まれたことがあったのだと

言って話してくださいました。それはそ

の方のお父様からの伝言でした。ふだん

は名古屋に住んでみえるお父様がこの４

月、松阪に仕事でみえていたそうです。

中町のお店の前あたりで、帰っていく本

校の子どもたちに会って、子どもたちが

次々と「こんにちは。」「ただいま。」と挨

拶をしていったこと、６年生が言って１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年生もそれに習って言ったこと、知り合

いでもない自分に挨拶する子どもたちに

驚いたことなど、学校にぜひ伝えてやっ

てほしいと話されたそうです。 

一斉下校で帰っていたいつもの下校の

様子を見ていただいたのだと思いますが、

こうして思いもかけない方と出会いなが

ら挨拶ができていることを嬉しく思いま

した。と同時に、娘さんを通して、感じ

られたことを届けてくださったその方の

お気持ちにありがたさを感じました。 

 

 

 

 

 

 

＊ お世話になる先生方です。 

  学校だより№１でお知らせした 

職員に加え、子どもたちの指導や

支援をします。 
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第一小学校をほめていただきました。 

 

 

「 子どもらがいい挨拶を 

していて感心した。ぜひ

伝えておいてくれよ。」 

  

 

 

毎年わたしは、この立会演説会をとても 

楽しみにしています。それは、一つには、 

第一小学校の５・６年生は積極的な姿を見 

ることができるからです。６年生は全員が 

立候補しました。５年生もまだ４月なのに 

半分以上が出てきます。今回は応援の側の 

子どもも、演説する友だちを自分のことの 

ように見守りながら参加しています。もう 

一つには、学校をどうしていきたいかを真 

剣に考え、全校に伝えようとする姿を全員 

に見ることができるからです。自分らしい 

演説をしようと、内容にも、伝え方にも工 

夫がありますし、一所懸命練習したことが 

よく分かります。３年生以上の子どもと 

聞きました。 

 

学校生活 

アシスタント 

ハートケア

相談員 

誕生日は命の記念日です。 

「おめでとう」の言葉をおくりましょう。 

 

4 月 17 日の一斉下校のときに、保健委員

の６年生から発表がありました。保健室前

に月ごとの誕生日と名前が貼られます。  

この日は４月生まれの人が立って、みん

なに祝ってもらいました。 

   

児童会役員 立会演説会  4 月 17 日(水) 


